

ALFONSIN ACUSADO COMO INSTIGADOR

Todo el país está de acuerdo en que la sinagoga radical, en complicidad con toda la zurda - la "ultra" y la que posa de "democracia"-están involucrados en la nueva ofensiva del terrorismo apátrida, bajo la batuta de Daniel Ortega y Fidel Castro, dirección técnica de la C.I.A. y apoyo financiero del enemigo europeo-norteamericano.

Director:
Dr. Federico Iburguren

PATRIA
ARGENTINA

AÑO III N° 26
Febrero 1989
Precio de Venta A 8.-

Amplia denuncia: Walter Beveraggi Allende acusa al presidente Alfonsín como instigador del ataque subversivo a "La Tablada" y al sionismo internacional como tutelador de Alfonsín

Sr. Juez Federal:

Walter BEVERAGGI ALLENDE, economista, abogado, Presidente del CONFEDERACION NACIONALISTA ARGENTINA, con el patrocinio legal del Dr. José María Soaje Pinto, en la Causa n° 3129, a V.S. digo:

Que vengo a ampliar la denuncia que oportunamente formulara y que originara la causa referida, motivada por la "GRAVISIMA MANIOBRA GUBERNAMENTAL EN GESTACION". Concretamente, Sr. Juez, imputo al Presidente de la Nación en este caso, no sólo la paternidad ideológica de aquella operatoria contra la dirigencia nacionalista, sino también el carácter de instigador del asalto al Regimiento de "La Tablada", perpetrado por guerrilleros del "Movimiento Todos por la Patria". Señalo asimismo que el Presidente Alfonsín, en su condición de promotor de tan tremendos acontecimientos, no reviste otro carácter que el de mero instrumento o "fantoché" del SIONISMO INTERNACIONAL, el cual viene operando desde largo tiempo atrás —por intermedio de personas y estructuras mercenarias- en perjuicio de los más elementales y sagrados intereses del pueblo argentino.

1- LOS HECHOS - Nadie que no sea un imbécil o un mentiroso podría negar, Sr. Juez, que desde el 10/12/83 el Presidente Alfonsín se constituyó en el principal defensor, apañador, promotor e instigador de la guerrilla subversiva marxista, no sólo por sí mismo sino también por intermedio de las numerosas entidades supuestamente defensoras de los "derechos humanos", entre ellas la "CONADEP", en la cual actuaba como "representante personal" del Presidente Alfonsín el rabino Marshall Meyer, conocido jerarca sionista de notoria amoralidad.

Nadie podría negar tampoco que, con el mismo furor que el favoritismo presidencial protegía a la "ultraizquierda", antinacional y apátrida, atacaba y calumniaba a la "ultraderecha", en el cual se catalogaba en primer término a los nacionalistas y a quienes habían combatido y derrotado a la susodicha "subversión marxista".

Responsabilizo en forma principalísima al Presidente Alfonsín por cuanto es obvio que, bajo nuestro sistema "presidencialista", a él le está permitido todo, incluso usar cualquier clase de infundidos y groserías contra sus adversarios, de variado calibre (mantequilla, "lloró", "a vos no te va tan mal, gordito", "nazis", "fascistas", "fundamentalitas", "mesiánicos", "dehíntes", etc.), mientras que los imputados por él no tenemos la menor posibilidad de contestar sus diatribas y cobardes insultos.

...Frente a un cúmulo de circunstancias tan favorables a la "ultraizquierda" y tan desfavorables a la "ultraderecha", corresponde preguntarse: ¿cómo se explica el discolgado y descomunal ataque subversivo de la "ultraizquierda" contra el Regimiento 3 de "La Tablada" y su eventual propósito de "tomar el gobierno", según lo indica el documento-proclama hallado en poder de los atacantes? (Véanse párrafos de dicho documento en el ejemplar del matutino adjunto, Ecos-Diarios, de la C. de Necochea, del 25/1/89, p. 10).

La respuesta no podría ser más sencilla: esa banda mercenaria (como lo es toda la subversión-terrorista que actúa en gran escala), subordinada a elementos del gobierno y directa o indirectamente al Presidente Alfonsín, tiene un móvil manejado internacionalmente y ese móvil es el de fragmentar nuestro territorio nacional. ¿Acaso no fueron perfectamente explícitos los propósitos en tal sentido de la guerrilla marxista en la década del 70, cuando se estuvo en un tris de proclamar "zona libe-

rada" al segmento ocupado por ella en la Provincia de Tucumán? ¿Acaso no se ha denunciado públicamente, con casi veinte años de anticipación, el "Plan Andinia", destinado a segregar nuestra Patagonia argentina del territorio nacional, para constituir a expensas de ella un "nuevo estado Judío", habiendo surgido en años recientes amplias evidencias de tales propósitos, como los "asentamientos judíos" previstos en "El Calafate", Provincia de Santa Cruz, y los proyectos para establecer un "Estado Patagónico" independiente?

Por otra parte, Sr. Juez, yo he expuesto con amplitud y con mucha anterioridad la operatoria sionista en nuestro país, destinada a desmantelar y minimizar nuestra economía nacional, en folletos... y libros... Traigo a colación este aspecto de la agresión sionista contra nuestro país porque del mismo se han derivado consecuencias calamitosas para la economía de todos los argentinos y aún para la supervivencia de infinidad de ellos... como ser: el notorio debilitamiento de nuestro aparato productivo, acompañado de un crecimiento incesante de la desocupación de obreros, técnicos y empleados... Dicho progresivo aniquilamiento económico de nuestro país ha significado obviamente el empobrecimiento generalizado, a lo cual se vino a sumar en este último quinquenio de gobierno alfonsinista un verdadero apogeo de la droga, la pornografía y otras manifestaciones de una completa amoralidad, promovida y publicitada desde el poder, amén del relajamiento de la educación y de un ataque incesante a los principios católicos y a la moralidad tradicional del pueblo argentino, gracias da Dios, férreamente arraigados.

Todo ello estaba destinado a favorecer el reclutamiento de guerrilleros mercenarios y, como tal estrategia fracasara internamente, se avanzó desembozadamente en la "importación" de guerrilleros y mercenarios extranjeros (Véase al respecto,...)

La patraña gubernamental de inspiración sionista

El Movimiento Todos por la Patria (MTP) formuló a partir del 18/1/89 una denuncia profusamente difundida, por la cual se involucraba al Cnel. M. A. Seineldín y otras personas en un complot para alterar el "orden constitucional"... No habla transcurrido una semana y esta misma organización se lanzaba en un ataque tan vandálico como demencial contra las instalaciones del Regimiento de La Tablada... El móvil, según la estructura mercenaria mencionada (MTP), era el de prevenir un "hecho revolucionario" o "golpista" encabezado por los jefes militares Seineldín y Rico, a quienes se les pretendía involucrar como presuntos responsables del ataque a La Tablada... Vale decir, Sr. Juez, que la misma técnica, los mismos subterfugios se utilizan en este caso, en perjuicio de dos prestigiosos jefes militares Nacionalistas, que los que se utilizaron meses atrás para programar falsas imputaciones contra dirigentes y activistas de la misma filiación.

La presunta defensa de una "democracia" falsificada y corrupta está destinada, en primer término, a satisfacer las apetencias del sionismo internacional, "Trilateralista", encabezado por banqueros y dirigentes de multinacionales, que ya ha logrado esquilmarlos y empobrecernos, a través de una supuesta "deuda externa", fraudulenta e ilegítima, con la complicidad de un gobierno títere —el del Dr. Alfonsín—, el cual viene cumpliendo con todas las pretensiones de aquella verdadera mafia

financiera, así como de su asociado, el Fondo Monetario Internacional. Y, ahora, la misma "defensa de la democracia" pretende servir de fundamento a un vandálico acto terrorista que ha costado decenas de vidas y provocado la zozobra entre los argentinos.

Vale decir que, ante la perspectiva de derrocamiento de su máximo "títere de turno" —el Presidente Alfonsín— como resultado del descalabro nacional en que estamos sumidos, el sionismo internacional pone en funcionamiento un contingente terrorista mercenario (el MTP), estrechamente vinculado con el "gobierno democrático alfonsinista", lo cual habrá de servir como subterfugio para "abortar" cualquier AUTENTICO INTENTO REVOLUCIONARIO PATRIOTA y, en el peor de los casos, para seguir sembrando el caos en el país, a efectos de provocar la guerra civil en las condiciones más favorables para sus designios, o sea, con vistas a facilitar el oportuno desmembramiento territorial antes aludido.

En pocas palabras, Sr. Juez, aquí no se trata ya del renovado auge de la guerrilla subversiva, a la cual pretendía "ignorar" oficialmente hasta el 23 de enero último; aquí se trata del gobierno nacional, el gran apañador y promotor de la guerrilla —o, al menos, su "tolerante protector"—, pues mientras la guerrilla siga contando con quien la protege y le brinda el más amplio "apoyo logístico", la guerrilla seguirá siendo una amenaza brutal y permanente para todos los argentinos. En tal sentido, me permito señalar a V.S. que una de las tácticas previstas por la misma es la eliminación física, o sea, el asesinato de personas de conocida actuación —entre las cuales me consta estar incluido—, con el propósito de que la efectivización de tales atentados personales, tanto contra integrantes de la izquierda como de la derecha, contribuya a crear el pánico y el caos a que acabo de hacer referencia. Solicito que V. S. tome muy específica nota de lo que acabo de expresar.

Repito, Sr. Juez, frente a los timoratos o "despistados" —civiles y militares— que todavía pretenden defender o preservar el "orden institucional" o el "gobierno constitucional" en un país asolado por el descalabro y la corrupción total, señalo que no ya la guerrilla, sino su principal apoyo en todos los sentidos —el gobierno alfonsinista— es el que debe ser enjuiciado y neutralizado, si es que los "mecanismos legales" no proveen los instrumentos idóneos para ello. Caso contrario, la REVOLUCION —¡no el terrorismo!— es el único medio de defensa que le resta al pueblo argentino.

Y que las fuerzas políticas que integran desde siempre la "partidocracia" y que hasta "Villa Martelli" fueran cómplices de Alfonsín y su "democrática" pandilla, y que ahora pretenden "rasgarse las vestiduras" homenajando a la Policía y a las Fuerzas Armadas, tengan presente que en las dramáticas circunstancias actuales la defensa del "orden institucional" equivale a la defensa del "orden de la subversión apátrida, guerrillera, marxista y total o parcialmente entregadora del territorio nacional":

DIOS GUARDE A V.S.
Fdo. Walter Beyeraggi Allende
(Presentado: 7 de Febrero de 1989)

José María Soaje Pinto
Abogado